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平成２４年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚  祐 司  

 

 

１ 飯岡・田中の池について  

 ⑴  フェンスの撤去、水草の刈り取り、池の掃除を  

 
２ 不要なパソコンについて  

 ⑴  希望する区に譲渡を  

 
３ エコテック問題について  

 ⑴  市が土地を買い取ることはできないか  

 
４ 犯罪抑止について  

 ⑴  防犯カメラの導入を  

 
５ 中学校保健体育の武道必修化について  

 ⑴  採用する武道の種類と柔道の安全対策は  

 
６ 道の駅について  

 ⑴  どのような方法でどこから観光客を呼ぶのか。

想定している客層は 

 
７ 退職手当負担金について 

 ⑴  千葉県市町村総合事務組合との交渉の進捗状況は 

 
８ 職員の採用試験について 

 ⑴  平成 19 年度から 23 年度までの５年間の一般行

政職上級の一次試験合格者の成績上位４名と下位

４名の二次試験合格率は  

 
９ 職場のハラスメントについて  

 ⑴  旭市職員によるハラスメントに対する対策は  

 
10 バイオ燃料について 

 ⑴  旭市にバイオ燃料の導入を 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川  公 英  

 

 

 

１  災害に対して行政、小中学校のマニュアルについ

て 

 

２  農業後継者対策について 

 

３  利用計画が白紙のいいおか荘解体について 

 

４  各公共施設の管理にかかわる委託料について 

 

５  共和保育所で要望していた施設とかけ離れた施設

ができた経過について 

 

６  震災復興特区について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋  利 彦  

 

 

 

１  旭市土地開発公社について 

⑴ 用地取得の事業計画について 

⑵ 事業の期間延長とはどのようなことか 

⑶ 用地の管理等について  

⑷ 今後の計画は 

 

２  旭中央病院について 

⑴ 市と旭中央病院との関係について 

⑵ 公営企業で全部適用と一部適用の違いについて 

⑶ 条例等について  

⑷ 普通交付税算入の繰出金について  

 

３  行財政について 

⑴ 合併による交付税について 

⑵ 合併特例債について 

⑶  行政改革推進課が設置されてからの実績につい

て  

⑷ 現在の行政改革の計画目標と進捗状況について  

⑸ 合併特例期間終了後の財政状況等は  

 

４  広域ごみ処理場について 

⑴ 現在の組織と進捗状況について 

⑵  計画どおり整備できない場合の市の対応につい

て 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

飯 嶋  正 利  

 

 

 

１  復興計画について 

⑴ 市長の考えは 

⑵  執行と議会が一体となって早急に進めるべきと

考えるが 

 

２  被災した中小企業の施設整備の補助事業について 

⑴ 事業の概要について 

⑵ ３次募集での旭市内の企業の状況は 

⑶ 今後の国及び県の予算は 

⑷ 事業の周知について 

 

３  児童、生徒の防犯対策について 

⑴ 事件が発生した場合の学校の対応は 

⑵ マニュアル等について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  復興について 

⑴ 復興特区の内容はどのような内容か 

⑵  災害に強い街づくりで想定した災害の規模はど

のくらいか 

⑶ 仮設住宅の被災者の住宅対策について 

⑷ 私道排水整備について 

 

２  青年新規就農倍増プロジェクトについて 

⑴ 新規就農支援事業と内容は同一のものか 

 

３  旭グリーンパークについて 

⑴ 一般廃棄物処分場としてあと何年使用可能か 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内  欽 市  

 

 

 

１  農業問題について 

⑴ 風評被害について 

⑵  ＪＡの施設（フレッシュグリーン等）への補助

金の予定は 

 

２  道路問題について 

⑴ 危険箇所について 

⑵ 道路改良の予定 

 

３  震災復興について 

⑴ 今後の取り組みについて 

⑵ 仮設住宅について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

佐 久 間 茂 樹  

 

 

 

１  旭市復興計画について 

⑴ 被災者の生活再建について 

⑵ 地域経済の再興について 

⑶ 災害に強いまちづくりについて 

⑷ 見通しについて 

 

２  旭市総合計画について 

⑴ 総合計画についての市長の考えは 

⑵ 前期基本計画による進捗状況は 

⑶ 後期基本計画について 

 

３  食彩の宿いいおか荘について 

⑴ 前期基本計画による進捗状況は 

⑵ 地震及び津波による被害額は 

⑶ 今後について 

⑷ 国民宿舎事業会計について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

日 下  昭 治  

 

 

 

１  国民健康保険会計について 

⑴ 税、国県支出金等の将来見通しについて 

⑵ 一般会計繰入金の指針について 

 

２  総合計画について 

⑴  前期計画の執行、検証結果について報告を求め

ます 

⑵  後期計画策定のフローチャートについて報告を

求めます 

⑶ 後期５か年の財政計画について 

⑷ 実施計画の提示されない理由は 

 

３  職員採用について 

⑴ 採用基準、一次試験合格基準について 

⑵ 行政改革と職員の定員数について 

 

４  食彩の宿いいおか荘について 

⑴ 公募方法及び貸付先選定委員会の経緯について 

⑵ 次の計画もないまま解体を急ぐ理由 

 

５  中学校保健体育武道必修化について 

⑴ 市内５中学校の選択方針について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  房 代  

 

 

 

１  復興支援について 

⑴ 復興住宅の建設について 

⑵  液状化現象の修復の状況を報告していただきた

い 

⑶ 防災グッズ支援について 

⑷ 放射能測定器の購入について 

 

２  児童福祉について 

⑴ 現在は、小学校３年生まで、医療費が無料です。

しかし、東京では中学３年生まで無料ということ

で す 。 我 が 旭 市 と し て 、 せ め て 小 学 ６ 年 生 ま で

通院費、入院費を無料にできないか、質問します 

⑵  子どもの健康診断の回数を年１回から年２回程

度にできないか。ノロウイルス流行とか、子ども

の抵抗力低下も問題です。早期発見、早期治療と

いうことも考えて、例えば春と秋、年２回に健康

診断を実施することはできないでしょうか、質問

します 

 

３  農畜水産業の支援について 

⑴ 旭市の農畜水産物は、米、肉、野菜、鶏、果物、

魚 等 、 十 分 に 収 穫 で き ま す 。 そ の 農 畜 水 産 物 を

学 校 給 食 、 ま た 、 市 営 の 旭 中 央 病 院 の 食 事 等 に

使用し、共存共営をして、他に頼らなくても良い

ようにはできないでしょうか 

⑵  旭 市 の 農 業 は 全 国 で も 有 数 な 地 域 だ と 考 え ま

す。今後とも、後継者の問題等もあり、支援に力

を 入 れ 、 新 種 の 改 良 等 の 発 表 会 を 催 し 、 優 秀 な

作品には、旭市として賞を与えられるような場を

設けることはできないでしょうか 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田  將 範  

 

 

 

１  仮設住宅入居者の要求について 

⑴ 住宅内の除湿を求める 

⑵ 公共料金の助成を求める 

 

２  復興住宅の建設について 

⑴  旭市の災害復興計画の中に含まれていないが、

その説明を求める 

 

３  社会保障・税の一体改革大綱について 

⑴ 旭市の行政への影響について 

⑵ 市長の政治姿勢について 

 

４  環境行政について 

⑴ 廃棄物処理の現況について 

⑵ 旭市の廃棄物処理計画について 

⑶ 啓発事業について 

⑷ 広域行政についての市長の政治姿勢について 
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